



Elección de ministros, jueces y magistrados, principal preocupación en el primer foro de reforma la PJ

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- La principal preocupación en el primero de 9 foros es que jueces, magistrados y ministros sean electos en las urnas y no por mérito o por experiencia en la carrera judicial. El ministro Juan Luis González Alcántara afirmó que se está politizando los nombramientos, la ciudadanía va a elegir en las urnas, pero los candidatos van a pasar por un filtro político. Por su parte, la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, pidió reflexionar y declaró que el paso veloz, ante modificaciones estructurales, solo puede dar entrada a problemas mayores. El próximo foro sobre la reforma será el primero de julio en Jalisco.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5657?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5657&authkey=!ANjJc6IyaCKSKA&ithint=video&e=8SGTgI>